

Die FDP Kanton Zürich trauert um ihren alt Kantonsrat



Peter Lauffer

1931 – 2023

Die FDP Kanton Zürich hat Peter Lauffer viel zu verdanken. Als Kantonsrat (1977–95), Fraktionspräsident und Kantonsratspräsident (1994/95) hat Peter Lauffer seine Kraft und Zeit während langer Jahre für die politische Arbeit zum Wohle der Öffentlichkeit und der Partei eingesetzt. Seine integre, kompetente und humorvolle Art wurde weit über die Parteigrenzen hinaus hoch geschätzt.

Wir gedenken unseres Kollegen in Herzlichkeit und grosser Dankbarkeit und sprechen seinen Angehörigen unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Für die FDP Kanton Zürich
Hans-Jakob Boesch
Parteipräsident

Für die Fraktion FDP Kanton Zürich
Beatrix Frey-Eigenmann
Fraktionspräsidentin

Die Abschiedsfeier findet auf Wunsch des Verstorbenen im Familienkreis statt.
Anstelle von Blumen möge man die Ruedi Lüthy Foundation zugunsten der Newlands Clinic in Zimbabwe unterstützen. (IBAN CH60 0900 0000 8770 0710 6)

Traueradresse: Brigitte Lauffer-Meyer, Austrasse 50, 8804 Au